

Une autre personne a eu l'honneur et la joie de sa visite. C'était une religieuse mourante de la communauté des Sœurs Grises, à laquelle Son Excellence avait autrefois, à Terre-Neuve, donné la première communion.

*Mercredi.* — C'était le jour fixé pour la messe du Saint-Esprit, à l'occasion de l'ouverture solennelle des cours de l'Université.

Les étudiants en théologie, en médecine, en droit, en lettres et en sciences sont arrivés à la cathédrale vers neuf heures, et se sont distribués par groupes dans toute l'étendue de la nef et des transepts. Mgr le vice-recteur, les doyens de facultés, les gouverneurs, les administrateurs et les professeurs occupaient des prie-Dieu disposés en hémicycle le long des degrés du sanctuaire. Son Excellence fit alors son entrée dans l'église; et pendant que les étudiants chantaient le *Veni Creator* et d'autres morceaux de musique religieuse, elle célébra le saint sacrifice de la messe, et reçut ensuite la profession de foi des professeurs, lue à haute voix, au nom de tous, par Mgr le vice-recteur.

La solennité de cette cérémonie empruntait un nouvel éclat à la présence dans le chœur des évêques suffragants de Montréal, NN. SS. Emond, LaRocque et Decelles.

Le soir à l'Université eut lieu, au milieu d'une assistance nombreuse composée de l'élite de la société, la séance d'ouverture de l'année académique. Mgr Falconio, entouré des évêques suffragants, y assistait, ainsi qu'un grand nombre de membres du clergé.

Voici en quelques mots le programme de cette soirée: adresse de Mgr Racicot au délégué apostolique; réponse de Son Excellence; rapport du dernier exercice académique, travail très élaboré lu par M. l'abbé Bourassa, secrétaire de l'Université; conférence littéraire par M. de Labriolles; et présentation, dans les salons universitaires, des messieurs et des dames au délégué du Souverain Pontife.

*Jendredi.* — Mgr Falconio a dit la messe dans l'église-cathédrale. A cette messe sont venues, nombreuses, recueillies, des députations de toutes les communautés de Frères et de Sœurs de la ville de Montréal.

Le chant, exécuté par les élèves du Mont Sainte-Marie, a mérité de la part des assistants les éloges les plus flatteurs. La cérémonie s'est terminée par le salut du Saint-Sacrement et par la bénédiction papale, que Son Excellence a bien voulu donner à ces milliers de religieux et de religieuses, en attendant qu'elle